



12.04.2024

Pressemitteilung

Seit nun bereits 20 Jahren wird der 001 Bestenseer Zollstock versteigert und der Erlös der Kinderstation des Achenbach-Krankenhauses gespendet. Für den Jubiläumszollstock wurden 500 Euro geboten, die dem Klinikum Dahme-Spreewald gespendet werden.

Für den Bestenseer Zollstock aus dem Jahr 2023 fand die Versteigerung vom 23.02.2024 bis zum 22.03.2024 um 12:00 Uhr statt. Das Höchstgebot lag bei 500 Euro und wurde von dem Geschäftsführer des Bestenseer Unternehmens Xtreme Worker, Matthias Hentze geboten.

Traditionell wird der Erlös aus der Versteigerung des 001 Bestenseer Zollstocks an die Kinderstation des Achenbach-Krankenhauses in Königs Wusterhausen gespendet. Entstanden ist die Idee eines eigenen Zollstocks der Gemeinde Bestensee im Rahmen der Mittelbrandenburgischen Zollstockbörse, bei der die Gemeinde Bestensee jedes Jahr ihren eigenen Zollstock präsentiert. Ideengeber ist der Gründer des Bestenseer Zollstockmuseums, Hilmar Wenk, der am 03. März 2024 verstorben ist.

Der Spendenscheck von 500 Euro wird am

**am 19.04.2024
um 11:00 Uhr**

an Herrn Dr. med. Torsten Karsch, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin

**am Achenbach-Krankenhaus
Klinikum Dahme-Spreewald
Köpenicker Straße 29
in 15711 Königs Wusterhausen übergeben.**

Außerdem erhält der Spender, Matthias Hentze bei der Spendenscheckübergabe seinen ersteigerten Zollstock mit der Nummer 001 bei dem Pressetermin.



Rückseite



Wenn Sie einen Bestenseer Zollstock erwerben wollen, können Sie ihn in der Bestenseer Postfiliale und im Bürgerbüro der Gemeinde Bestensee für 6,00€ pro Stück kaufen.

Juliane Kirsch
Sachbearbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Gemeinde Bestensee

Zeichen: 1.544 (mit Leerzeichen)

Kontaktdaten für die Presse

Gemeinde Bestensee | Juliane Kirsch, Sachbearbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit |
Telefon: 033763-99841 | E-Mail: presse@bestensee.de